

Bayamo se souvient des héros de l'assaut contre la caserne Carlos Manuel de Céspedes



Bayamo, 26 juillet (RHC) Des jeunes de la province cubaine de Granma ont donné mercredi l'assaut symbolique traditionnel à l'ancienne caserne Carlos Manuel de Céspedes, dans cette ville de l'est du

pays, pour commémorer l'exploit qui s'y est déroulé il y a 70 ans, à la même date, en 1953.

La commémoration a commencé vers 5h15, heure à laquelle le leader révolutionnaire Fidel Castro et ses compagnons d'armes ont lancé les attaques simultanées contre la caserne Moncada de Santiago de Cuba et la garnison stratégique de Bayamo, où se trouve aujourd'hui l'emblématique parc-musée Antonio (Ñico) López.

Sous la conduite des plus hautes autorités politiques et gouvernementales du territoire, des habitants de tous âges ont assisté à l'acte patriotique qui a mis en évidence la lignée audacieuse, libertaire et martienne de la génération du centenaire, dont l'action épique continue de tracer la voie à suivre.

Ces jeunes hommes courageux sont aujourd'hui vivants dans de nouveaux enseignants, médecins, sportifs, scientifiques, combattants et artistes, qui portent sur leurs épaules la responsabilité de continuer à défendre nos conquêtes, a déclaré Reynaldo Fernández Rivero, premier secrétaire du comité provincial de l'Union des jeunes communistes à Granma.

Selon diverses enquêtes, le bastion militaire bayamais a été attaqué par plus de vingt jeunes, dont un seul a été blessé au cours de l'action.

Plus tard, à la suite de la chasse féroce menée par l'armée du tyran Fulgencio Batista, Mario Martínez Arará, José Testa Zaragoza, Pablo Agüero Guedes, Rafael Freyre Torres, Lázaro Hernández Arroyo, Luciano González Camejo, Hugo Camejo Valdés et Pedro Véliz Hernández ont été tués, ainsi que Ángel Guerra Díaz et Rolando San Román de la Llana, ces deux derniers étant inexplicablement retrouvés parmi les morts à Moncada, dans la province de Santiago de Cuba.

La victime numéro 11 pourrait être Andrés García Díaz, qui a sauvé sa vie par pur miracle et a gagné le surnom de "mort-vivant", car les soldats de Batista l'ont laissé pour mort avec les cadavres de Camejo et Véliz.

Outre les dix martyrs, Antonio López Fernández, Calixto García Martínez, Ramiro Sánchez Domínguez, Antonio Darío López García, Adalberto Ruanes Álvarez, Raúl Martínez Arará, Armando Arencibia García, Orestes Abad Lorenzo, Gerardo Pérez-Puelles Valmaseda, Rolando Rodríguez Acosta et Orlando Castro García participèrent à l'assaut, mais aucun d'entre eux ne fut capturé.

Andrés García Díaz, Enrique Cámara Pérez et Agustín Díaz Cartaya ont été jugés et condamnés, tandis que Pedro Celestino Aguilera González a été jugé et acquitté (Source:ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/329570-bayamo-se-souvient-des-heros-de-lassaut-contre-la-caserne-carlos-manuel-de-cespedes>



Radio Habana Cuba